

# 歩行者からの 「止まってくれてありがとう」



ぼくが、はじめてスーパーに行くとちゅう、おうだん歩道で、ドキドキしながら手をあげてまっていると、やさしいうんてん手さんがとまってくれてとてもうれしかったよ。

ありがとう。

(ピカじん君:7歳男性)

メッセージ



信号機の無い横断歩道。杖をつくようになってからは、渡り始めるタイミングが難しい。配達を急いでいるだろうに、止まってくれた制服姿の若者。お礼に頭を下げると、軽く手を挙げてくれた。

嬉しいね。ありがとう。

(てんごのじいちゃんさん  
:79歳男性)

私が横断歩道を渡ろうとしているとき、車が止まった。感謝の会釀を添えると、ドライバーが微笑んだ。心が温まり、笑顔が満ちる伊予路になればな~と思った。

◎笑顔の会釀に微笑み返し

思いやり満ちる 伊予の道

(スマイルままさん:55歳女性)



横断歩道は歩行者優先！当たり前のルールだけど・・・  
歩行者の皆さんからは、こんなに喜ばれています。  
当たり前のルールを当たり前に守ること、それがドライバーとして一番の「思いやり」です！

～横断歩道止まろうキャンペーン推進会議～

# 歩行者からの 「止まってくれてありがとう」



メッセージ

集団登校の子どもの列。横断歩道を通ります。班長さんが旗を広げてみんなを渡します。止まってくれた車におじぎして列の先頭に戻りました。運転手さんにつっこり。車はゆっくり出発進行。

日本の未来、いいかんじ。

(いいかんじさん:61歳男性)



私はいまでも背が大きくないけど、もっと小さかったころに横断歩道で一生懸命手を挙げていたら、ちゃんと止まってくれたね。運転手さんと目が合ってにっこりしてくれたの、今でも覚えているよ。

(ほのっちゃん:14歳女性)

渡り始めるまで笑顔で待ってくれて、渡りきるまで止まってくれてありがとう。

(立花直子さん:60歳女性)

いつも止まってくれて、ありがとう。僕も大人になつたら、止まります！

(りー君:9歳男性)



横断歩道は歩行者優先！当たり前のルールだけど・・・歩行者の皆さんからは、こんなに喜ばれています。当たり前のルールを当たり前に守ること、それがドライバーとして一番の「思いやり」です！

～横断歩道止まろうキャンペーン推進会議～

# 歩行者からの 「止まってくれてありがとう」



こわがりなわがやの「わんこ」と散歩して、横断歩道で待つたら止まってくれてありがとう。

こわがり「わんこ」も私も、ゆっくりと公園に行くことができたよ。

(あーちさん:11歳女性)

休日、電車好きの2歳の子どもと駅まで手をつないで歩いて行きます。

その途中、横断歩道を渡る時、手を挙げると、車が止まってくれます。すると、息子がにっこり笑って、「右、左、右」と言って渡り始めます。

これからも止まってくれるといね。  
(ゆうパパさん:43歳男性)



“どうぞ、渡って下さい”  
“止まってくれてありがとう”  
最近、健康のためのウォーキングの機会が増え、つくづく感じます。

“心のゆとりでみんな幸せ”  
事故の無い愛媛に！！  
(らんすけさん:65歳男性)



横断歩道は歩行者優先！当たり前のルールだけど・・・  
歩行者の皆さんからは、こんなに喜ばれています。  
当たり前のルールを当たり前に守ること、それがドライバーとして一番の「思いやり」です！

～横断歩道止まろうキャンペーン推進会議～